



Realizan en la Cámara de Diputados la presentación editorial: “Combates por la historia en la Guerra Fría latinoamericana”



Como parte de la cátedra “Extremos de América”, el Espacio Cultural San Lázaro de la Cámara de Diputados llevó a cabo en el recinto legislativo la presentación editorial: “Combates por la historia en la Guerra Fría latinoamericana”.

El director general del Espacio Cultural, Ismael Carvalho Robledo, indicó que esta publicación toca cuestiones de gran importancia para la historiografía, la metodología, la filosofía de la historia y la interpretación de la política.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/realizan-en-la-camara-de-diputados-la-presentacion-editorial-combates-por-la-historia-en-la-guerra-fria-latinoamericana/>